

Cuba: Provincia Granma cierra sus fronteras terrestres para evitar contagios



Bayamo, 20 abr (RHC) El cierre completo de fronteras terrestres para el paso de personas en la provincia Granma fue determinado por el Consejo de Defensa Provincial reunido en la ciudad de Bayamo.

Sólo se permitirá el paso imprescindible por funcionamiento de la economía, precisa una información del periodista Alminer Cabrera Ríos.

La medida responde al reporte de casos positivos al nuevo coronavirus en provincias vecinas y tiene como propósito evitar tal comportamiento en Granma, provincia con 20 días libre a la enfermedad, resalta la televisión granmense.

En este marco también se determinó crear un grupo de trabajo para lograr resultados emergentes en la producción de alimentos encabezado por el vicepresidente del Consejo de Defensa Provincial, Francisco Escribano Cruz.

En este territorio funcionan desde la semana pasada puntos de control en los accesos con las provincias vecinas, para regular el trasiego de personas y chequear su estado de salud, procedencia y recomendar

su aislamiento.

En estos momentos, cerca del 40 por ciento de los portadores del nuevo Coronavirus son Asintomáticos, de ahí la importancia de limitar al mínimo la entrada de personas al territorio.

(CNC TV Granma)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/220253-cuba-provincia-granma-cierra-sus-fronteras-terrestres-para-evitar-contagios>



Radio Habana Cuba